

NEWSPAPER

Giat Komsos Dan Monitoring Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah Pada Khitanan Massal

AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 20, 2023 - 17:03



Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah, Sertu Suwarto saat membantu proses khitanan Massal.

BANGKALAN, -Babinsa Desa Jaddih Koramil 0829-02/Socah, Sertu Suwarto beserta 1 orang personel Koramil 0829-02/Socah lainnya, telah melaksanakan

kegiatan Komunikasi sosial (komsos) dan monitoring wilayah dalam rangka pelaksanaan tahun baru Hijriyah 1445 dan memeriahkan HUT-RI ke 78 pada Minggu (20/08/2023).



Khitanan massal untuk anak yatim dan Dhuafa, bertempat di Aula pondok Baiturrahman Dusun Jaddih Utara 1, Desa Jaddih Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan diadakan oleh pengasuh PPYM BAITURRAHMAN, bekerjasama dengan Lembaga Manajemen Infaq (LMI), Bangkalan, Ikatan Da'i Indonesia (IKADI) Bangkalan dan Bulan Sabit Merah Indonesia (BSMI) Cabang Bangkalan.

Pengurus PPYM BAITURRAHMAN Jaddih Utara 1, Ustad M. Raisuddin, dalam komentarnya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Babinsa yang sudah turut hadir dalam mendampingi, mendukung pelaksanaan Khitanan anak yatim dan dhuafa yang di lakukan oleh anak pondok PPYM BAITURRAHMAN ,bertempat aula pondok Baiturrahman Jaddih Utara 1 desa jaddih tersebut.



“Terima kasih kepada bapak-bapak Babinsa yang telah hadir untuk mendampingi dan mendukung pelaksanaan Khitanan Massal untuk anak yatim dan Dhuafa hari ini. Khitanan massal ini dilaksanakan dalam rangka memeriahkan peringatan

HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke 78 serta memeriahkan tahun baru islam, 1445 Hijriyah.” Tuturnya.

Sementara itu, Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh Nurhamzah menyampaikan, “Babinsa Jaddih melaksanakan komsos, monitoring wilayah dalam rangka mendampingi kegiatan anak pondok PPYM BAITURRAHMAN yang mengadakan Khitanan massal untuk anak yatim dan dhuafa. Babinsa kami juga berperan dalam membantu pencarian anak atau pasien yang akan menjadi peserta Khitanan Massal. Dari 35 anak yang didaftar, 29 anak yang dikhitan dan 5 anak diantaranya merupakan hasil pencarian Babinsa, ” Tuturnya.

“Iya itu dalam rangka merayakan tahun baru islam, 1 Muharram sekaligus memeriahkan 17an (Agustus) juga. Jadi memang perintah saya, Babinsa bila ada kesempatan berkumpul dengan masyarakat, untuk pendampingan dan monitoring Desanya masing-masing. Babinsa memang saya perintahkan untuk lebih dekat lagi dengan masyarakat di wilayahnya masing-masing. Terlebih dalam kegiatan memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke 78. Karena banyak kegiatan-kegiatan dilaksanakan di Desa. Seperti misalnya khitanan Massal, bersih-bersih, doa bersama dan sholawatan massal. Babinsa harus ada di tengah-tengah masyarakat.” Sambung Danramil

“Selain melaksanakan kegiatan non fisik yakni komsos, Babinsa juga melaksanakan kegiatan fisik, misalnya karya bakti, itu untuk kepentingan masyarakat diwilayahbinaannya, Babinsa itu juga untuk menyerap aspirasi dari masyarakat seperti yang diharapkan oleh Pangdam kemarin, Babinsa sebagai duta informasi positif yang di Launching melalui Vidcon kemarin.” Lanjutnya.

“Babinsa tidak bisa bekerjasama sendiri, jadi bersama-sama dengan perangkat Desa dan masyarakat melaksanakan komsos. Jadi, selain sebagai implementasi dari perintah atau petunjuk dari Pangdam, juga dari Danramil. Kegiatan Komsos ini tidak cuma satu kali ini saja, sebelumnya juga sudah dilaksanakan dan selanjutnya akan dilaksanakan di dusun-dusun lainnya.” Pungkas Danramil.